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作成：QCC山梨地区 大会企画委員会

　　　　　ＱＣサークル山梨地区

(1) 開催日時： ２０１９年 ４月 １９日（金）　１５：００　～　１７：００

(2) 開催場所： 甲府商工会議所　２０１会議室

(3) 参加人数： ２４名（有料参加　１０名、　運営参加　１４名）

(4) 開催内容

　　① 開会挨拶・・・　古澤幹事長

　　② 主催者側代表挨拶・・・渡辺 喜道 世話人

　　③ 改善事例発表

■　日立オートモティブシステムズ㈱　　　ほう助 サークルGIANT BABY サークル

テーマ　「ＤＭ４４号ラインにおける頻発停止低減」

　　④ 発表への講評　小野寺幹事

　　⑤ サ-クル・聴講メンバ-フリ-ト-ク・・・　古澤幹事長､日立ＡＭＳ雨宮班長、秋山ＳＬ、濱中指導士

　　　湯本様(会員会社：ﾛｰﾄﾞ・ｼﾞｬﾊﾟﾝ・ｲﾝｸ) 、藤嶋様(ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｽﾏ-ﾄﾌｧｸﾄﾘ-ｿﾘｭ-ｼｮﾝｽﾞ㈱)､　他活発な意見交換

　　⑥ 総評･アドバイス・・・　志村副世話人

　　⑦ 閉会挨拶・・・　横田副幹事長

(5) アンケート結果詳細は、次ページより、ご参照ください。

・会場レイアウト変更､司会進行の工夫等明るい雰囲気でフリ-ト-クし、参加企業間の

活発な意見交換が出来た。複数サ-クル参加のアドバイス会を目指していく。

第1回　改善事例予選会アドバイス会　実施報告書

 【次回に繋げる点】

発表風景 【GIANT BABYサーク開会挨拶：古澤幹事長

総評アドバイス：志村副世話人

フリ-ト-ク風景 【日立ＡＭＳ雨宮班

閉会挨拶：横田副幹事長

当日の様子

記念品贈呈風景

講評風景：小野寺幹事 フリ-ト-ク風景 【ロード湯本様】

フリ-ト-ク風景 【パナソニック藤嶋



１）あなたの会社はＱＣサークル山梨地区の会員会社ですか？

２）あなたご自身と会社についてお聞きします。

３）本日の改善事例予選会アドバイス会についていかがでしたか？（複数回答）

・このような会に参加するのは初めてでしたが、活動の流れポイントが分かりやすく
　大変参考になりました。
・これからサークル活動を進めていくにあたり非常に参考になりました。
・総評が分かりやすくてためになった。
・アドバイス会は、今回はじめて参加しました。自分自身まだまだ勉強不足であった事が
　とても分かりやすく説明してくださり、とても良かった。
・会社、工場見学をしたいです。
・スムーズに進みよかったと思います。
・雰囲気が硬くなく、リラックスした中で意見交換が出来、良かった。
・パワーポイント１枚１枚の良い所、悪い所の指導がためになりました。

✿アンケートへのご協力、誠にありがとうございました。

＜ご意見・ご感想＞
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